

diente, de dévotion fervente, de confiance entière, de piété vraie. Bonne sainte Anne, répandez de plus en plus parmi les nôtres le Tiers-Ordre de la prière et de l'apostolat.

SAINT-UBALD, CO. PORTNEUF

ACCOMPAGNÉ du R. P. Louis-Joseph, le R. P. Eustache, du couvent de Québec, a fait la visite du Tiers-Ordre dans cette Paroisse. La visite a coïncidé avec la retraite paroissiale du 9 au 19 octobre. Excellente Fraternité ! A la cérémonie de clôture, 56 prises d'habit, 23 professions. Quelques *habitants* faisaient remarquer qu'on ne voyait plus de gens mariés entrer dans le Tiers-Ordre, à Saint-Ubalde. Rien d'étonnant, tous sont Tertiaires. Il n'y a plus dès lors que des jeunes gens et des jeunes filles qui entrent dans le Tiers-Ordre. On ne peut qu'adresser des félicitations à cette paroisse modèle.

SAINT-JOSEPH DE BEAUCE

DU 24 au 27 octobre, le R. P. Eustache a fait la visite des Tertiaires de cette paroisse. La Fraternité, fondée depuis peu d'années, est très florissante et aide beaucoup Mr le Curé dans ses œuvres paroissiales. Mr le Curé est content de sa Fraternité. A la clôture, 90 prises d'habit, 20 professions.

SAINT-HONORÉ DE SHENLY

DU 30 octobre au 4 novembre, les Tertiaires de Saint-Honoré ont eu la visite canonique du Tiers-Ordre. Les exercices furent bien suivis, et Mr le Curé a été content. A la clôture 95 prises d'habit, 30 professions.

SAINT-JEAN PORT-JOLI

DU 7 novembre au 10, les Tertiaires eurent la visite canonique du Tiers-Ordre. Depuis longtemps, les Tertiaires de cette paroisse n'avaient pas eu la visite. Aussi grande fut leur joie lorsqu'ils virent enfin arriver le R. P. Visiteur. Tous ont montré un grand empressement à venir aux exercices. Tous également se sont présentés au Visiteur qui a été édifié de leur conduite exemplaire. Malgré l'abandon